

9. II. 1919

Die Kündigung der weiblichen Kriegsbediensteten.

Heute vormittag erschien eine Massenabordnung der Vereinigung der weiblichen Kriegsbediensteten der Staatsämter bei den Mitgliedern des Staatsrates und ersuchte um eine Erweiterung der Kündigungsbedingungen. Die Mitglieder des Staatsrates anerkannten, daß die weiblichen Kriegsbediensteten in ernster Zeit vollwertig Dienst geleistet haben, und versprachen der Abordnung, die vorgebrachten Wünsche, soweit es die finanzielle Lage des Staates erlaubt, in wohlwollende Erwägung zu ziehen. Präsident Dr. Dinghofer verwies auf den heutigen Beschluß des Staatsrates, die Außerdienststellungen nach Möglichkeit aufzuheben.